

Aktivferien am Bielersee

Spiel und Spass am See

Schwimmen, Sport, Spiel, Spass und zusammen Geniessen standen im Fokus der ersten Aktivferien am Bielersee.

Vom 19. bis am 25. Juni fanden zum ersten Mal Aktivferien in Vinelz am Bielersee statt. Elf Feriengäste, vier Ferienbegleiter*innen und zwei Köchinnen verbrachten erlebnisreiche Ferien im grosszügigen CVJM Haus, gelegen in einer von hohen Bäumen umgebenen Parkanlage mit Seeanstoss. Die wunderbare Umgebung und das grösstenteils schöne Wetter wurden in vollen Zügen genossen. Die Tage begannen mit ruhigen Yogaübungen, dem sogenannten Sonnengruss, gefolgt von einem gemütlichen Frühstück. Jeden Tag wurde im warmen Bielersee gebadet, einige schwammen bis aufs Floss hinaus und machten gewagte Sprünge in das kühle Nass. Ein Höhepunkt war die Schifffahrt auf dem Bielersee von Erlach auf die Sankt Peters Insel, wo das mitgebrachte Lunch verzehrt wurde und Nervenkitzel beim Klettern im Wald erlebt wurde. Anschliessend ging die Schiffsreise weiter nach Biel und wieder zurück nach Erlach. Auch kurze Wanderungen fanden statt: ans Strandbad in Erlach, wo rote und gelbe Pedalos mit eigener Rutschbahn gemietet wurden und in den professionellen Sportanlagen von Magglingen, wo die Teilnehmenden die Aussicht über den Bielersee und Murtensee genossen, einen Spurt auf der 80 Meter Bahn hinlegten und die Turngeräte in der Kunstturnhalle bestaunten. Wegen des unstabilen Wetters musste die Minigolfrunde kurzfristig abgesagt werden, anstelle dessen wurde in Biel mit grossem Engagement Bowling gespielt.

Das grosse Haus und die Umgebung wurden zum Turnen und zum Ballspiel ausgenützt. Ein Sandvolleyballmatch begeisterte die Teilnehmenden, an den Abenden wurde Tischtennis, Basketball und Speedminton gespielt. Auch Uno, Yatzi, das Leiterlispiel, Dreieck-Domino und Skip-Bo wurden fleissig und mit grossem Engagement gespielt. An zwei Abenden genossen die Teilnehmenden einen Besuch in der Strandbar und im Restaurant. Andere Höhepunkte waren der Lottoabend und der Diskoabend, bis spätabends wurde zusammen getanzt, gesungen und gelacht. Die Küche verwöhnte mit hausgemachten Köstlichkeiten: Alkoholfreie Drinks, Kuchen, kanadische Pancakes, Safranrisotto und Saltimbocca und frisches Gemüse und Beeren aus dem Seeland. Viele kreative Kunstwerke entstanden an einem regnerischen Vormittag, jede*r Teilnehmende bemalte einen Stoffsack und konnte ein eigenproduziertes Souvenir mit nach Hause nehmen. Die erste Aktivferienwoche am Bielersee war ein grosser Erfolg, zufriedene Teilnehmende reisten nach aktivitätsgefüllten Tagen nach Hause.